
Einladung zur 

2. Ansbacher Teilhabe-Konferenz 

 

Tages-Ordnung 

 Begrüßung 

 Der Arbeits-Kreis Teilhabe-Plan  

berichtet von seinen Treffen. 

 Wir beantworten Fragen  

von der 1. Teilhabe-Konferenz 2023 

 Die Volks-Hoch-Schule macht  

ihr Programm barriere-frei.  

Es wird berichtet:  

o was wird gemacht 

o was ist geplant 

 Pause 

 Sie können Fragen stellen. 

 

Wann? 

 Mittwoch, 26. Juni 2024 

 17.00 bis 19.00 Uhr  

 

Wo? 

 Im Onoldia-Saal 

Im Tagungs-Zentrum Onoldia in Ansbach.  

o Eingang Parkplatz „Hofwiese“ 

 



Barriere-Frei 

 Die Teilhabe-Konferenz ist barriere-frei. 

o Sie kommen mit dem Rollstuhl hinein.  

o Es gibt eine Induktions-Anlage  

für Menschen die schlecht hören. 

o Wir haben Dolmetscherinnen für Gebärden-Sprache. 

o Wir reden in einfacher Sprache. 

 

Kontakt für Fragen  

 Sie können uns vorher Fragen stellen. 

 Oder Sie fragen in der Teilhabe-Konferenz. 

 

o Per Post:   

Stadt Ansbach 

Nürnberger Straße 26 

91522 Ansbach 

o Am Telefon:  0981 / 51343 

o Mit E-Mail an: gleichstellungsstelle@ansbach.de 

 

 

 

Wir freuen uns auf Sie! 

Die Mitglieder vom Arbeits-Kreis Teilhabe-Plan.  

 
 
 
Datenschutzhinweis (nur in schwerer Sprache verfügbar): Wir möchten Sie darauf hinweisen, 

dass die Stadt Ansbach zum Zweck der Durchführung der Veranstaltung personenbezogene 

Daten verarbeitet. Ebenfalls möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Sie gegebenenfalls auf 

Aufnahmen zu sehen sind, die im Rahmen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Stadt 

Ansbach verwendet werden, da bei der Veranstaltung Fotos und Videos gemacht werden. 

Nähere Informationen finden Sie unter: www.ansbach.de/Datenschutz 
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